
Pachino.  La  polizia
intensifica  le  azioni  di
controllo
Controllate  51  persone  e  46  veicoli,  oltre  a  11  soggetti
sottoposti  a  misure  restrittive.  E’  il  risultato  di  un
servizio di controllo straordinario del territorio, effettuato
da Agenti della Polizia di Stato assieme a personale di altre
forze  di  Polizia,  nell’ambito  del  modello  “Trinacria”.  I
servizi,  coordinati  dal  dirigente  del  Commissariato,  hanno
avuto come finalità principale la prevenzione dello spaccio di
sostanze stupefacenti.

Palazzolo. "No ai tagli agli
enti  locali",  il  Consiglio
Comunale approva l'ordine del
giorno dell'Anci Sicilia
No  ai  tagli  agli  enti  locali.  Il  Consiglio  comunale  di
Palazzolo, ieri sera, ha approvato all’unanimità l’ordine del
giorno promosso dall’Anci Sicilia sulla situazione di grave
crisi  economica  e  finanziaria  dei  Comuni  dell’Isola.  A
spiegare i motivi della mobilitazione è stato il sindaco Carlo
Scibetta. “Le nostre rivendicazioni sono rivolte, non solo al
governo regionale ma anche a quello nazionale. Questa è solo
una  delle  iniziative  avviate  perché  il  documento  verrà
trasmesso al presidente della Regione, a quello del Consiglio
 e alla deputazione. Le azioni andranno avanti, finché non si
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avranno  risposte  concrete.  Nei  confronti  della  Regione
esprimiamo preoccupazione sul taglio al fondo delle autonomie
locali, dato che si prospetta l’impossibilità di andare a
impostare il bilancio previsionale. Si registra poi un ritardo
nei trasferimenti delle risorse. Nei confronti del governo
nazionale  chiediamo  la  restituzione  dei  fondi  Pac”.
L’opposizione, attraverso il capogruppo Nadia Spada, ha però
sottolineato che “questa situazione non deve essere un alibi
per l’amministrazione per una mancata programmazione”.

No,  al  pagamento  dell'Imu,
"Pachino, Portopalo, Rosolini
e Noto vanno considerate zone
svantaggiate"
Un coro di no all’Imu sui terreni agricoli nella zona del Sud
est della provincia. E’ quello che si è levato ieri sera nel
corso di una riunione che si è tenuta nella sala convegni di
contrada  Zacchita,  a  Rosolini,  alla  presenza  di  molti
proprietari di terreni agricoli di Noto, Pachino, Portopalo e
Rosolini, del parlamentare regionale all’Ars, Pippo Gennuso,
del sindaco di Noto, Corrado Bonfanti e, ancora, di Corrado
Calvo, già sindaco di Rosolini e dell’assessore alle Attività
produttive di Noto, Nino Sammito.
“Non si è tenuto conto – ha detto il deputato Gennuso – che
qui  ci  troviamo  in  aree  svantaggiate  e  l’Imu  sui  terreni
agricoli è soltanto una tassa vessatoria. Si tratta di un
tributo iniquo imposto da un governo “predone” che tartassa le
fasce  più  deboli  in  un  momento  di  crisi  economica  senza
precedenti”.
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Ha aggiunto il primo cittadino di Noto: “A essere maggiormente
esposti alle sollecitazioni dei cittadini sono i sindaci e i
parlamentari regionali, perché la gente non può pagare un
tributo  iniquo.  Il  governo,  che  ha  cercato  di  apportare
modifiche,  ha  scaricato  questa  patata  bollente  sulle
amministrazioni. Il Comune di Noto dovrà versare allo Stato
più di 3 milioni e 700 mila euro e non si capisce come è stato
calcolato questo importo”.
“In questa vicenda – ha affermato Corrado Calvo – sono i
criteri che non funzionano. Si paga in base all’altimetria
della casa comunale. E’ davvero sbagliato perché ci sono i
terreni  che  si  trovano  in  certe  contrade  che  possono
considerarsi zone di montagna, quindi esenti dal pagamento
dell’Imu”.
Gennuso, Bonfanti e Calvo nei prossimi giorni incontreranno
dei  funzionari  al  Ministero  per  sottolineare  che  Pachino,
Portopalo,  Rosolini  e  Noto  vanno  considerate  zone
svantaggiate.

Avola.  ll  II  Istituto
comprensivo  Bianca-Vittorini
aderisce  a  “Mi  illumino  di
meno”
Il II Istituto comprensivo Bianca-Vittorini di Avola aderisce
all’iniziativa  “Mi  illumino  di  meno”.  Venerdì  prossimo,
infatti, a scuola saranno affrontati i temi del risparmio
energetico.
Il  pomeriggio  docenti  e  alunni  saranno  invece  in  piazza
assieme alle associazioni. Per l’occasione la classe II A
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della media del plesso centrale di Via Manin ha preparato un
cortometraggio.

Carlentini.  Commando  asporta
uno sportello bancomat, messi
in  fuga  dall'allarme.  Un
arresto. Le foto
Un  commando  di  cinque  persone  ha  tentato  l’assalto  ad  un
bancomat  dell’ufficio  postale  di  Carlentini,  in  via  porta
Siracusa.  Erano  già  riusciti  ad  asportare  fisicamente  il
pesante bancomat, con l’aiuto di un braccio meccanico grazie
al quale avevano caricato su un furgone. L’allarme e l’arrivo
dei Carabinieri hanno costretto i criminali ad una precipitosa
fuga. I militari sono riusciti a bloccare ed arrestare un
pregiudicato  catanese  49enne.  Gli  altri  sono  riusciti  a
dileguarsi.
E’  successo  tutto  in  piena  notte,  poco  dopo  le  due.  I
carabinieri si sono messi all’inseguimento di un’Alfa Romeo
147 a bordo della quale c’era l’uomo poi arrestato al termine
di un breve inseguimento. Il catanese ha aggredito e ferito
uno  dei  militari  nel  tentativo  di  guadagnare  la  fuga  e
consentirla ai suoi complici. E’ stato condotto a Cavadonna.
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Un  lunedì  "polare":  forte
vento,  pioggia  e  neve  in
provincia.  Il  risveglio
gelato dei siracusani
Neve a Palazzolo, nevischio tra Solarino e Sortino, pioggia
forte su Siracusa e Augusta, vento che frusta il siracusano da
nord a sud. Risveglio “polare” con temperature in picchiata
accompagnate  da  maltempo  diffuso.  In  particolare  stanno
segnando queste ore precipitazioni intense e abbondanti con
nevicate fino a quote molto basse. Tra Augusta e Siracusa in
una sola ora sono caduti circa 11mm di pioggia. Le temperature
diminuiranno  ulteriormente  nel  corso  della  giornata,  con
precipitazioni persistenti e vento di burrasca.
L’ultimo bollettino del dipartimento regionale di Protezione
Civile parla di condi-meteo avverse e segnala un livello di
allarme “verde”: generica sorveglianza.

Palazzolo.  La  neve  imbianca
il  paesaggio,  temperatura
sotto lo zero
Il maltempo ha imbiancato Palazzolo. Suggestivo lo spettacolo,
con  un  paesaggio  innevato  e  i  fiocchi  che  continuavano  a
scendere. La temperatura percepita è di diversi gradi sotto lo
zero nonostante i barometri oscillino tra i 2 e i 4 gradi. Ma
per effetto del vento la percezione a terra è differente: dai
-2 di questa mattina ai -9 segnalati nella nottata (-3 la
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reale). L’intensità del forte vento di tramontana è di 25Km/h,
con raffiche fino a 37km/h.
Un clima rigido che causa anche diversi disagi nell’area iblea
in particolare per la circolazione. Obbligatorie le catene.
Neve anche nella zona di Ferla, Cassaro e Buccheri con scuole
chiuse e spazzaneve in strada.

Pachino.  I  Nas  in  mensa
scolastica,  controlli  ok.
"Qualità sotto controllo"
I  Nas,  i  carabinieri  del  nucleo  antisofisticazioni,  hanno
effettuato  una  ispezione  nei  locali  della  scuola  di  via
Rubera, a Pachino. “Qualità del cibo sottocontrollo”, assicura
l’assessore  alla  Pubblica  istruzione,  Gisella  Calì.  E  la
stessa  attività  ispettiva  lo  conferma.  Non  sono  state,
infatti,  rilevate  anomalie  relativamente  alla  provenienza,
qualità  e  cottura  dei  cibi.  “Al  momento  –  ha  dichiarato
l’assessore Calì -non sono stati segnalati disservizi né sono
giunte ufficialmente lamentele sulla qualità dei cibi da parte
dei dirigenti scolastici, delle famiglie e degli insegnanti.
Anzi, quello che emerge sempre più è un netto miglioramento
del servizio rispetto agli anni precedenti. L’amministrazione
ha provveduto, grazie alla collaborazione delle scuole, ad
organizzare dei momenti di incontro conoscitivo con i genitori
degli alunni dei diversi Istituti scolastici che usufruiscono
del  servizio  di  refezione  alla  presenza  della  biologa
nutrizionista  e  della  ditta  che  si  occupa  di  fornire  il
servizio. Ciascun incontro ha avuto lo scopo di illustrare l’
importanza  della  refezione  scolastica  come  fondamentale  e
necessario momento di educazione alimentare grazie al quale si
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favorisce l’arricchimento del modello alimentare casalingo del
bambino mediante l’introduzione di cibi e gusti nuovi e sono
stati  illustrati  i  principi  nutrizionali  con  cui  viene
elaborato il menù mensile, oltre che l’obbligo di rispettare
la  frequenza  di  determinati  gruppi  di  alimenti  così  come
esposto nelle Linee di indirizzo nazionale per la ristorazione
scolastica divulgate dal Ministero della Salute – Dipartimento
per  la  sanità  pubblica  veterinaria,  la  nutrizione  e  la
sicurezza degli alimenti – Direzione generale della sicurezza
degli alimenti e della nutrizione”.

Noto.  Partono  i  lavori  al
Parco  Fazello,  Bonfanti:
"Sarà  lo  spazio  delle
famiglie"
Al via i lavori di riqualificazione del Parco Fazello. Il
sindaco, Corrado Bonfanti lo presenta come “il parco cittadino
per le famiglie, un polmone verde riqualificato e arredato per
lo svago ed il tempo libero”. Si tratta di un’area di 20 mila
metri  quadrati  il  cui  progetto,  per  la  completa
riqualificazione,  è  stato  appaltato  nei  giorni  scorsi.  In
settimana  gli  interventi  dovrebbero  partire.  L’area  ,
recintata,  ha  al  suo  interno  un  percorso  di  vialetti
realizzati con pavimentazione in pietrame posato a spina di
pesce. Le aiuole sono delimitate da muretti. Diversi gli spazi
attrezzati, destinati a zona gioco e di sosta. Il giardino è
servito da un impianto di irrigazione per aspersione di tipo
automatico e da un impianto di illuminazione costituito da
lampioni  in  ghisa.  I  lavori  prevedono  la  manutenzione
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straordinaria, la messa in sicurezza e il ripristino della
rete  di  recinzione,  la  manutenzione  dell’impianto  di
illuminazione e il restauro dell’immobile che ospita i bagni
pubblici. Da sostituire le porte, oggetto di atti vandalici.
Da sistemare le giostrine e da rivitalizzare il giardino

Augusta. Entro una settimana
il via ai lavori per le sale
operatorie
Partiranno entro la fine della prossima settimana i lavori di
sistemazione delle sale operatorie dell’ospedale “Muscatello”.
La notizia arriva dal deputato regionale del Nuovo Centro
Destra,  Vincenzo  Vinciullo,  dopo  la  chiusura  disposta  a
seguito delle carenze igieniche e strutturali registrate dai
Nas di Ragusa nei giorni scorsi. Il blocco operatorio era
stato chiuso su disposizione del direttore generale dell’Asp,
Salvatore Brugaletta, per consentire l’avvio degli interventi
necessari per rendere le sale idonee.
“Sono  certo  che  –  commenta  Vinciullo  –  assieme  alla  sala
operatoria,  verranno  realizzati  i  locali  destinati  alla
sterilizzazione e, soprattutto, questa benedetta passerella,
che è testimonianza plastica della incapacità di una classe
politica  di  confrontarsi  con  i  problemi  della  gente.  La
realizzazione  della  passerella,  al  di  là  del  significato
figurativo  che  assume,  ha  poi  un  valore  sostanziale  di
fondamentale  importanza,  perchéfinalmente  collegherà  le  due
strutture -conclude il parlamentare del “Ncd” – trasformandole
in un’unica, così come avviene nel resto del mondo”.
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